

# Un mois de mai prometteur pour le Tennis-club d'Oullins

CINQ équipes du TCO, tennis club d'Oullins, sont engagées dans le championnat de ligue qui a débuté le 6 avril. Pour Jacques Parrenin, président, et Jean-Paul Sarrebeyroux, juge arbitre, « ce championnat est l'aboutissement d'une année de travail pour les jeunes avec leur entraîneur Alexandre Schwartz. Les performances sont le résultat d'une réelle politique du club. Depuis plusieurs années, nous offrons

les conditions d'entraînement qui permettent aux jeunes d'atteindre le meilleur niveau de ligue. »

## Les féminines visent le titre

L'équipe fanion du club, en l'occurrence les féminines, ont tout gagné cette saison. Enthousiastes, Monica Hoz de la Villa, Adeline Arnaud, Sophie Travailot, Wanda Beguelin, Laura Bonnet, affichent leur objectif : devenir champion-

nes de ligue. Chez les garçons, l'équipe vise le championnat du Rhône. L'équipe est composée d'Alexandre Schwartz, Michaël Blondel, Raphaël Azzi et Valentin Aulagnon.

**Enthousiastes, Adeline Arnaud, Sophie Travailot, Wanda Beguelin et Laura Bonnet affichent leurs objectifs** / Photo Nicole Gentil

